

Newsletter

Le bulletin d'informations officiel du comité de rugby de l'Ariège

Sommaire

- Gratuité des licences jusqu'à la fin de la saison
- Réunion de prévention et de lutte contre les addictions et violences dans le sport
- Plateau M14 Seven
- Finales départementales jeunes
- Seven départemental
- Entraînement délocalisé
- Tournoi du Batigne
- Rugby santé
- Lagarde
- Challenge des Montagnards



RÉUNION DE PRÉVENTION ET DE LUTTE CONTRE LES ADDICTIONS ET VIOLENCES DANS LE SPORT



Le vendredi 05 avril, les cadets et juniors de l'US FOIX ont participé à une intervention sur les violences, incivilités et addictions dans le sport en présence du Procureur de la République, de la Gendarmerie, de la Police, de l'association EPESS, et d'Harmonie Mutuelle.

Cette action de rugby social à l'échelle du département est proposée par le Comité dans le cadre d'une campagne de lutte contre les addictions et les violences dans le sport.

Environ 50 jeunes ont assisté à cette soirée. Le Comité espère réitérer cette action sur l'ensemble des clubs possédant la catégorie cadets/juniors.

Le Service National Universel (SNU) était de passage en Ariège du 9 au 20 avril et a tenu son camp de base aux Cabannes, au complexe des Oustalous. Pour rappel, il s'agit d'un projet d'émancipation, à destination des jeunes de 15 à 17 ans fondé sur le volontariat. Il se déroule en trois étapes : un séjour de cohésion de 2 semaines avec d'autres jeunes d'horizons différents, une mission d'intérêt général de 12 jours, la possibilité d'un engagement volontaire d'au moins 3 mois.

Le comité de rugby est intervenu sur la journée du 16 avril pour initier les jeunes au rugby santé et leur faire découvrir le sport sous un autre angle.





SEVEN DÉPARTEMENTAL U16/U19

Le 20 avril, le Comité organisait les finales départementales de rugby à 7 cadets et juniors sur les installations de Saverdun. Nous avons pu assister à de très belles prestations tout au long de la journée.

A la fin de celle-ci, ce sont les cadets du rassemblement Saint-Girons/Val XV et les juniors de Saverdun qui ont remporté le trophée !

Ils défendront les couleurs du Département à Villefranche de Lauragais à l'occasion des finales de Ligue.

Nous remercions le club de Saverdun pour son accueil ainsi que la Mairie pour leur aide précieuse au niveau de l'organisation de la journée !

THANK YOU!



ENTRAÎNEMENT DÉLOCALISÉ

Le samedi 27 avril s'est tenu au stade de Savignac les Ormeaux un entraînement délocalisé de l'école de rugby de l'Union Sportive Tarascon XV. En tout, c'est plus d'une quarantaine d'enfants qui répondent présents, dont certains sont venus découvrir le rugby pour la première fois (un peu moins de 10 novices, une majorité sur la catégorie des tous petits). Ce genre d'actions permet d'aller au contact des territoires plus "éloignés" et de maintenir un lien entre le club et les potentiels pratiquants résidant en Haute Ariège. Matinée réussie pour l'école de rugby.

TOURNOI DU BATIGNE

En parallèle du seven départemental, nos petits isards (M14) étaient à Graulhet pour l'emblématique tournoi du Batigne.

Ce sont 25 joueurs issus de l'ensemble des clubs de l'Ariège, 2 jeunes arbitres et leurs éducateurs qui ont représenté les couleurs du Département.

Bilan sportif : 5 matchs au total (1 défaite, 1 nul, et 3 victoires)

Comme pour les grands, le Comité a décidé de réunir la sélection le vendredi soir (veille de tournoi), afin de créer une véritable cohésion de groupe entre les joueurs et leur encadrement. Un très bel état d'esprit de la part de cette sélection.

Nous souhaitons remercier l'ensemble des éducateurs pour leur dévouement, le club de Foix pour son accueil et leur aide lors du repas de vendredi soir.

Nous retiendrons beaucoup de positif sur ce tournoi !



FINALES DÉPARTEMENTALES JEUNES

Le 06 avril avaient lieu les finales départementales jeunes sur les installations sportives de Saint-Girons.

Nous avons assisté à 5 belles rencontres, remplies de suspense jusqu'au bout ..

En cadets Régionale 3, ce sont les cadets de Pamiers qui se sont imposés à la dernière minute sur le score de 29-27 face aux fuxéens.

En Régionale 2, ce sont les cadets du rassemblement RPO/UST qui ont soulevé le bouclier en s'imposant sur le score de 48-7 face aux mirapiciens.

Pour le dernier match U16 de la journée, dans la catégorie Régionale 1, nous avons assisté à la rencontre opposant le rassemblement Val XV/ Saint-Girons face à Foix.

Un match très serré dans lequel les locaux se sont imposés 22-20.

En juniors Régionale 2, les compteurs sont restés bloqués pendant plus d'une heure à 0-0. C'est dans les dernières minutes de jeu que Val XV a doublé le RPO. Le score s'est arrêté à 6-3 en faveur de Val XV.

Pour terminer la journée, les juniors de Régionale 1 nous ont offert un beau spectacle !

Un match de qualité entre Saint-Girons et Saverdun qui s'achève sur un score de 20-20 à la fin du temps réglementaire.

C'est après une séance de tirs au but, que Saint Girons remporte le bouclier !

Nous souhaitons remercier l'ensemble des clubs participants pour leur engouement et leur fairplay. Nous avons vu de très beaux matchs !

Félicitations à tous et bonne fin de saison.

Pour finir, nous remercions le club de Saint-Girons ainsi que ses bénévoles pour leur accueil et leur aide !



PLATEAU M14 SEVEN

A l'occasion des Jeux Olympiques en France cette année et en particulier l'épreuve de Rugby à 7, les M14 des EDR du Couserans, de Mirepoix, du RPO et de Saverdun ont joué un plateau Seven à Saint-Girons en ouverture des finales de terroir jeunes de l'Ariège. Merci aux joueurs pour leur participation et leur respect, merci aux éducateurs pour leur bon état d'esprit et leur bienveillance !



SECTION RUGBY SANTÉ



Les sections rugby santé mises à l'honneur !

Le Comité départemental de rugby a réuni vendredi 26 avril, les sections rugby santé du département pour une remise de chèques dans le cadre du partenariat Ligue de rugby Occitanie et CARSAT. Les sections qui ont vu le jour en 2023/2024, le Haut Salat et Lavelanet, se sont vues remettre un chèque de 2.000 euros et Saverdun qui ouvrira ses portes en septembre 2024 un chèque de 1.000 euros.

UNE section rugby santé par terroir, l'objectif est atteint. D'autres projets sont en cours tout comme une réflexion de lutte contre l'obésité qui sera expérimentée dès septembre.

Un grand merci à Ligue Occitanie, à la CARSAT, à Harmonie Mutuelle et aux clubs qui ont accepté de relever ce challenge.

Cette réunion s'est déroulée en présence d'Alain AZPIROZ, VP de la Ligue, le Dr POUS, Fabien GUICHOU, Président de la Commission Sport du Conseil départemental et du Secrétaire Général de la Préfecture, Jean Philippe DARGENT - un grand merci à tous pour leur soutien.

GRATUITÉ DES LICENCES

Afin de faire découvrir le rugby au plus grand nombre, le Comité Directeur Fédéral s'est réuni et a pris la décision de délivrer gratuitement à partir du 1er avril les licences pour les joueurs ou joueuses "école de rugby" et féminines "moins de 18 ans", jusqu'à la fin de la saison en cours. La Fédération française de rugby prendra à sa charge la cotisation ainsi que l'assurance individuelle de la personne sollicitant une telle licence.



Le Trophée O.LAGARDE se déroulera les 08 et 09 juin prochains à Foix. Afin d'organiser le tournoi dans les meilleures conditions, nous sommes à la recherche de bénévoles sur le week-end.

N'hésitez pas à faire passer l'information autour de vous !

Nous sommes joignables sur les réseaux sociaux, ou bien par téléphone au 05 61 65 20 15

CHALLENGE DES MONTAGNARDS

Départ IMMINENT !

Du 08 au 11 mai inclus, notre sélection M16 ira en Savoie disputer le célèbre Challenge des Montagnards.

25 joueurs seront sélectionnés pour représenter le Département et espérer conserver le fameux "cailloux", remporté par leurs prédécesseurs l'année passée en Corse.

Aller les ISARDS !

DATES À VENIR

- Du 08 au 11 mai inclus : Challenge des Montagnards en Savoie
- Tous les vendredis soirs : entraînement seven F-18 à Foix
- 07, 21 mai et 04 juin : entraînement M19 seven
- 08 et 09 juin : Trophée O.Lagarde